
生态的演讲稿 生态环保演讲稿(通用5
篇)

演讲稿要求内容充实，条理清楚，重点突出。在社会发展不
断提速的今天，演讲稿在我们的视野里出现的频率越来越高。
那么你知道演讲稿如何写吗？下面小编给大家带来关于学习
演讲稿模板范文，希望会对大家的工作与学习有所帮助。

生态的演讲稿篇一

大家好!

大家别看地球上的水储量有138.6亿亿立方米，可其中咸水就
占了97.5%，淡水却只有2.5%。然而，在这些淡水之中又有
近69%被冻在地球的两极地带，3%储存在地下含水层和永久的
冻土之中。另外，湖泊、河流、土壤中所容纳的淡水只占淡
水储量的0.33%。也就是说，地球上仅有100万亿立方米的水
来维系生命循环与代谢的地球总水量!

目前，世界上已经有100多个国家和地区缺水，我们中国也在
其中。全国600多座城市中，有300多座城市缺水，严重的
有108座!

请大家珍惜水资源!不要让人类的眼泪成为地球上最后一滴
水!

生态的演讲稿篇二

上午好

今天很高兴有这样一个机会很大的在这里成分享，首先感谢
在座的各位给我的支持，同时也要感谢这次活动主办方及所
有的工作人员，给我们提供这样一个展示自我得舞台，我们



给他们热烈的掌声感谢一下。

谢谢，我的名字叫xxx，来自昌吉市的二中学，希望大家从见
到我这，学习更加进步，工作更加顺利，事业更加成功。我
今天演讲的主题叫做态度决定高度，细节决定成败。态度决
定高度，细节决定成败。

在座的各位，就没有人知道篮球之神是谁?（迈克尔乔丹）他
的身高是多少?一米多少?（1 m 98）看来这位观众很时常看篮
球，我热烈的掌声鼓励一下……我看见过乔丹，1m98而我只
有1m76，在乔丹面前，我会矮很多很多。乔丹皮肤好黑奥，
乔丹皮肤全身发亮，连指甲都发亮。

她说对啊！他说后来为什么乔丹可以长到一米九八，乔丹的
父亲讲，迈克尔乔丹成功的欲望和企图心让她长高了二十公
分，各位要不要给乔丹热烈的掌声鼓励下，乔丹一定要的决
心第一个让他的身高在逐步的成长，但有人问说，我的头发
是白的可以把它长成黑的吗?我的身高是一米六二，可以长到
一米七二吗?我不知道你去问乔丹，但是乔丹告诉教练我的技
巧是不够好，但是技巧可以不断的认真演练，如果你愿意教
我，我愿意侍候练习的时候不断的操练，不断地操练不断的
操练不断的操练，你觉得我技巧不够好我可以不要上场比赛，
我只要求和我同等级的学生在一起练球，让技术好的人来不
断的激励，我鞭策我让我的技巧变得更好，他说我甚至可以
帮他们拎球包，我甚至可以帮他们擦汗，如果他们的汗流到
地板上，我甚至愿意拿毛巾帮她们擦地板，教练听了，说乔
丹。

后来乔丹进入nba有没有成为当代的超级篮球巨星，（有）乔
丹被众多媒体还有更多nba教练。评选为本世纪最伟大的篮球
选手。请大家再次给迈克尔乔丹最热烈的掌声鼓励一下，迈
克尔乔丹一正得过奥运金牌，得过六次nba总冠军，得过十
次nba得分王，是入选边境赛，好几次是最有价值球员，乔丹



是nba灌篮王，乔丹得过年度最佳防守，乔丹在篮球领域的成
就是无懈可击的是还是不是?是。可是你知道吗在乔丹大学的
时候，油脂比赛比赛结束之后，他的教练把乔丹叫金休息室，
他说迈克尔乔丹，你是最棒的，你是最牛的，你是最积极进
攻的，但是我要放下刚才比赛的录像给你看，放了录像之后，
哇，乔丹痛哭流涕，觉得自己实在是太差劲，每次要进攻得
分的时候，乔丹总是说来了来球给我就给我，我要得分了。

生态的演讲稿篇三

大家好！

大家都应该知道植树节吧，那是因为孙中山先生生前一直提
倡植树造林，绿化祖国，所以在他逝世的那一天3月12日定为
植树节。

树木，是绿色的代言，是生命的象征。绿色的树叶，鲜艳的
花瓣，无名的小草，无时无刻不在点缀着我们赖以生存的家
园。绿色能带给我们生机、带给我们活力，而绿色校园中
的“绿色”也就不只是一种颜色那么简单。走进我们如今洋
溢着书香味的校园，你会被那迷人的风景所吸引。高大现代
化的教学楼，郁郁葱葱的树木，还有鲜艳夺目、争奇斗艳的
花卉。漫步在校园里这一派绿景下，会使你感到精神振奋、
心情舒畅。校园中的绿色风景，对我们同学是极其有益的。
不是吗?一节课后，站在走廊上看看校园中的绿，让我们大饱
眼福，也使精神达到更高、更好的状态!在课余时间，同学们
又可以在校道上走走，看看周围的景物，不是有置身花园之
感吗?优美和谐的校园环境，必然为我们带来身心的愉悦和无
限的乐趣。所以，我们就应该让校园中的绿色永存。

绿色是大自然赠与我们人类的宝贵财富，绿色是人类文明的
摇篮。人人都渴望拥有一个美好的家园，人人都希望生活在
人与自然和谐发展的文明环境里。当然，绿色校园不只是环
境绿化与垃圾处理问题，其涵义应更广更深，指一种健康向



上的生活态度和生活方式，比如，严肃活泼的学习氛围，积
极进取的班级精神风貌等。创建绿色校园，不仅只是要有优
美的硬件环境，更应该提高我们自身的修养和素质，这也是
我们的责任和义务。人人都争做护绿天使，我们要用绿色的
实际行动去影响周围的人。我们更应该保护校园环境，共建
绿色校园。

谢谢大家!

生态的演讲稿篇四

世界之大无奇不有，这句话是用来形容我们的地球母亲很大
方，人们认为它的身上有取之不尽用之不竭的能源，但是我
们人类错了。比如说地下的煤矿、金、银、锡、铅等这些东
西，都不是上天赐给我们的，而是地球母亲身上从远古时代，
到现在的这么长时间掩埋在地下的花花草草长时间在地下形
成的。所以我们要珍惜这些资源！

但还是有些人，为了利益还在乱开采它们把它们制造成杀伤
力极大的化学武器！更把这些武器用在战争上，更破坏了大
自然！

比如现在的毒气弹、闪光弹、烟雾弹。打仗时虽然不太用，
但是用起来破坏力非常大！那就更不用说了，对植物破坏也
有一定的影响！而且这样整天打打杀杀，双方都占不了便宜。

还有一些工人工作的地方，化学厂研究失败的污水，对每种
生物都不好，把污水排的小河里，长江里，那样生活在水里
的小鱼小虾也遭到了破坏，对我们自己也不利！

还有一些农民伯伯从农药店买回来的除草剂呀，除虫挤呀，
利长剂呀等等都是化学物资产品！最少就不要用只要用了不
仅费钱，对于那些在菜地里抓害虫的益虫也是一种危害，还
有现在已经有沙漠移动这种以前很罕见的现象了，所以我们



要多种树，还有一部分人没有注意到危险，仍然在滥砍滥伐！
使沙漠移动速度加快了！

所以我们要从现在开始，要尽力保护环境，从小事做起不仅
自己要保护环境还要发动身边的人去保护地球母亲现在的美
貌！

生态的演讲稿篇五

大家早上好！

早春三月，草长莺飞，冬天的寒意还未褪尽，春天带着绿色
的气息向我们走来，春风吹绿了枝头上的嫩芽，吹绿了地上
的小草，也吹动了我们的热情。3月12日是一年一度的植树节，
在这播种绿色的时节，我们回顾历史，是为了永远的继承。

近代中国最早提出来要植树造林爱护环境的是孙中山老先生，
他非常重视中国林业的建设，并呼吁大家一起植树造林保护
环境。后来为了缅怀孙中山伟大成就和先进的思想，1979年2
月23日，我国第五届全国人大常务委员会第六次会议决定，
以3月12日孙中山先生去世的日子为中国的植树节，以继承孙
中山先生的遗志，鼓励全国各族人民植树造林，绿化祖国，
改善环境，造福子孙后代。

现在我国的空气污染问题逐渐成为了人们关注的焦点，许多
城市都出现了持续多天的雾霾天气，出门前我们总不忘查查
今天的空气质量如何，呼吸健康的新鲜空气仿佛成为了一种
奢望。3月12日，又是一年“植树节”。时逢两会，雾霾成为
提及频度最高的热点之一，这也再次引发了人们对环境的忧
思。武汉自去年以来，就多次出现了雾霾天气，pm2.5超标天
数为177天，而空气质量优良天数为160天，这也让越来越多
的人们加入“口罩军团”。而想要告别雾霾天，摘下口罩自
由地深深呼吸，想要看见蔚蓝的天空,就需要我们加强对污染
的控制，更需要我们加强对生态的恢复。“植树造林”就是



恢复改善生态环境的重要开始。

所以，我提倡大家从生活中的一点一滴做起，爱护身边的一
草一木，珍爱周围的一山一水，规范自己的一举一动。不随
意踩踏花坛、不随便践踏绿地、不顺手攀枝折绿、不随意浪
费纸张、不使用一次性餐具等等，为我们的地球家园干一些
自己力所能及的事。

或许这些微不足道到的事情看起来并不能改变什么，但是我
坚信，只要我们每个人从现在开始将绿色行动落实到生活中
去，我们的校园、家园就会越来越美丽。作为将来新时代的
接班人，定能为祖国的绿水青山多出份力。总有一天，呼吸
新鲜空气不会成为“奢望”，蓝天百云也不再会是“梦想”。


